

Die Trift im Fokus

BAD DÜRKHEIM: Ausstellung und Fotostammtisch im Mehrgenerationenhaus

Mit Fotos die Schönheit des eigenen Stadtteils zeigen und dabei neue Kontakte knüpfen – ein regelmäßiger Fotostammtisch im Mehrgenerationenhaus (MGH) soll das möglich machen. Vorab gibt es ab heute eine Fotoausstellung.

Mit den Bildern „Auf Augenhöhe“ präsentiert die Foto-AG des Masurenhofes ihren künstlerischen Blick auf die Stadt. Von heute bis zum 26. August können Besucher die Arbeiten im MGH sehen. Ursprünglich war die Foto-AG in der sozialpsychiatrischen Einrichtung als sogenannte freizeitstrukturierende Maßnahme angelegt, wie Alexander Friebe, Heimleiter der Masurenhof-Einrichtung in Bad Dürkheim, sagt. Inzwischen ist sie ein wichtiger Part des Hauses geworden; mit der Ausstellung möchten die Teilnehmer zeigen, was beeinträchtigte Menschen kreativ leisten können.

Ab Juli startet zusätzlich der Fotostammtisch „So schön und bunt kann Trift“. In Zusammenarbeit mit dem Mehrgenerationenhaus und der Foto-AG des Masurenhofs können alle interessierten Hobbyfotografen zu dem Treffen kommen. „Das ist eine sehr offene Veranstaltung“, betont Friebe. Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Die Idee hinter dem regelmäßigen Treffen ist, die schönen Seiten der Trift abzulichten, ganz gleich, ob mit einer professionellen Kamera oder dem Handy. Außerdem werden die Teilnehmer beim Stammtisch gemeinsame Ausflüge planen und die eigenen Bilder besprechen. Die fotografischen Ergebnisse sollen im August 2015 als Ausstellung gezeigt werden. (rxs)



Ausstellung zeigt die schöne Trift durch die Linse betrachtet. FOTO: MASURENHOF

TERMINE

- Vernissage zur Ausstellung „Auf Augenhöhe“, heute, 17 Uhr im MGH, Dresdener Straße 2, Bad Dürkheim.
- Die Ausstellung ist bis zum 26. August geöffnet, Montag bis Freitag, 9 bis 17 Uhr.
- Erstes Treffen des Fotostammtischs: Dienstag, 22. Juli, und danach jeden vierten Dienstag im Monat, 17 bis 19 Uhr im MGH.